
 

 

Commissione di Indirizzo e Autovalutazione 

Verbale Riunione 14 aprile 2021 

 

 

Il giorno 14 aprile 2021, alle ore 14.45, si è riunita telematicamente la Commissione di Indirizzo e 

Autovalutazione, convocata dalla Presidente, prof.ssa Rita Svandrlik, con il seguente O.d.G.: 

 

1) Comunicazioni 

2) Approvazione verbali 10.03.2021 e 31.03.2021 

3) Sintesi lavori VQR e case study terza missione  

4) Saldo PUOR del dipartimento dopo Piano straordinario RTD B e delibera chiamata del prof. Neri 

5) Politiche per il sito di Dipartimento 

6) Varie ed eventuali. 

 

Assume le funzioni di segretario la prof.ssa Solís García. Constatata la presenza di tutti i membri della 

Commissione, la Presidente dichiara aperta la seduta. È presente la Direttrice, prof.ssa Menesini, invitata a 

partecipare alla seduta. 

Composizione della Commissione di Indirizzo e Autovalutazione 

 

Professori ordinari Presente Assente Assente giustificato 

Pinto Giuliana X   

Svandrlik Rita  X   

Vanna Boffo X   

Professori associati X   

Inmaculada Solís García X   

Oliviero Stefano X   

Ricercatori    

Fastelli Federico X   

 

La Presidente illustra i punti principali dell’O.d.G. 

 

1. Comunicazioni  

La Presidente cede la parola alla prof.ssa Boffo, membro della Commissione vqr, che informa la CIA sulle 

diverse fasi del processo di valutazione.  

 

2. Approvazione verbali 10.03.2021 e 31.03.2021 

I verbali delle riunioni del 10.03.2021 e del 31.03.2021 sono approvati all’unanimità. 

 

3. Sintesi lavori VQR e case study terza missione  

La prof.ssa Boffo presenta una sintesi dei criteri generali che hanno guidato la scelta delle 234 pubblicazioni 

che il Dipartimento conferirà in valutazione: 1) la qualità scientifica del prodotto, 2) il passaggio di ruolo dei 

docenti nel periodo in valutazione (2015-2019). In questo ultimo caso, sono stati selezionati una media di tre 

o quattro prodotti per docente in mobilità. La prof. Boffo riconosce inoltre l’oneroso impegno assunto dai 

keyusers nella cura e uniformità delle note che contestualizzano i prodotti. 

Il dott. Fastelli ricorda che il lavoro svolto dai keyusers è stato istruttorio e di supporto alle scelte della 

commissione Vqr; segnala altresì che sono stati scelti 234 prodotti su 361 selezionati dai singoli ricercatori e 

rispondenti ai criteri di valutazione, con un buono scarto tra il numero potenziale e il numero effettivo. 



 

 

La prof.ssa Boffo sottolinea che il lavoro di valutazione riguarda il dipartimento in quanto istituzione e che, 

sebbene i risultati finali saranno comunicati ai singoli docenti, il risultato ottenuto è da ricondurre a livello 

dipartimentale. 

La Presidente invita i membri della commissione a riflettere sulle eventuali linee di indirizzo che potrebbero 

emergere dall’esercizio della presente Vqr. 

La prof. Pinto chiede di interrogarsi sulla significazione del processo di valutazione, nell’intento di capire se 

la logica premiale sia improntata su un livello soglia o in funzione comparativa con altre università.  

La prof.ssa Boffo segnala l’importanza che ha acquisito il dottorato e la terza missione nella presente 

valutazione. Per quanto riguarda quest’ultima, il prof. Oliviero informa la commissione che è stato 

selezionato a livello di ateneo un progetto di terza missione del dipartimento e, allo scopo di migliorare 

questa progettualità, suggerisce che la CIA rifletta sui criteri minimi generali che dovrebbero adottare in 

generale i futuri progetti di terza missione del dipartimento. La Presidente concorda sulla necessità di 

adottare delle linee politiche sulla terza missione. In questa stessa direzione, la Direttrice rilancia la creazione 

del Centro Dipartimentale di Sviluppo Professionale. 

 

4. Saldo PUOR del dipartimento dopo Piano straordinario RTD B e delibera chiamata del prof. Neri 

Il saldo disponibile di PuOr dipartimentali al 13.04.2021 consiste in un debito di 0,121, che comprende 

l’imputazione completa di 0,7 PuOr per la posizione di PO del ssd L-OR 21, la cui rateizzazione è stata 

chiesta all’ateneo. 

 

5. Politiche per il sito di Dipartimento 

Si aggiorna la discussione di questo punto alla prossima riunione nel nuovo contesto della riflessione sulle 

linee politiche della terza missione. 

 

6. Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

 

La riunione termina alle ore 16.50. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

Il Segretario verbalizzante         Il Presidente 

 

Prof.ssa Inmaculada Solís García       Prof.ssa Rita Svandrlik 

 


